

サルビア

平成28年5月31日 第20号

なかよし集会

5月24日（火）の朝行事は、今年度1回目のなかよし集会でした。

今回は1回目なので、班ごとに教室に集まり、自己紹介をしたり、あいさつ運動の確認をしたりしました。

なかよし集会は、異学年の児童が交流する時間です。異学年の児童との交流を通して、同学年の児童との交流では学ぶことのできないことを学び取ってほしいと思います。

次回は、6月21日（火）です。それぞれの班が、どんな活動をするのか楽しみです。



クラブ活動

5月25日（水）の6校時は、クラブ活動の時間でした。

クラブ活動は、4年生以上の児童で組織され、学年や学級が異なる同好の児童の集団によって行われる活動です。今年度、本校では、卓球・バドミントン・屋内球技・屋外スポーツ・パソコン・科学・工作の7つのクラブが活動しています。

クラブ活動の時間は、年間11時間しかありませんが、クラブ活動を通して、望ましい人間関係を形成し、個性の伸長を図り、集団の一員として協力して、よりよいクラブづくりに参画しようとする自主的、実践的な態度を身に付けてほしいと思います。



プール開場式

5月27日（金）の朝行事は、プール開場式でした。

前夜の雨でプールサイドがぬれていたため、体育館での実施となりましたが、体育委員会の児童の進行のもと、2・4・6年生の代表児童による決意の言葉の発表がありました。

決意の言葉の発表は、内容・態度ともに、大変立派で、とてもうれしく思いました。

子どもたちが、けがなどすることなく、楽しくプールでの学習ができることを願っています。

保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしく申し上げます。



4年生・消防署見学

5月27日（金）に、4年生は、消防署見学に行ってきました。

見学や質問を通して、「火事は1日に何件くらい起きるのか。」「救急車の中には、何種類くらい道具が入っているのか。」などの「消防」や「救急」についての課題を解決することができました。

6月3日（金）には、バスに乗って、みどり市の塩原浄水場と桐生市清掃センターに見学に行く予定です。

